

Kinder setzten Zeichen für mehr Klimaschutz bei COP28

666.123 Klimameilen aus Österreich an UN-Klimasekretariat übergeben

Wien/Dubai, 5. Dezember 2023.

Heute Vormittag überreichte das Klima-Bündnis Europa gemeinsam mit einer Kinder-Delegation die Ergebnisse der Klimameilen-Kampagne an das UN-Klimasekretariat. In diesem Jahr haben insgesamt 252.746 Kinder 3.670.936 autofreie Schulwege im Rahmen der Klimameilen-Kampagne gesammelt! Mit der offiziellen Übergabe der Meilen auf der UN-Klimakonferenz erkennt auch das UN-Klimasekretariat das Engagement der teilnehmenden Kinder aus ganz Europa an.

Zum 20-jährigen Jubiläum: Jede 6. Klimameile kommt von österreichischen Kindern

Insgesamt nahmen dieses Jahr 29.186 Kinder in 244 Bildungseinrichtungen aus allen Bundesländern Österreichs an der Klimameilen-Kampagne teil. Dabei wurden österreichweit 666.123 Meilen gesammelt – somit kommt mehr als jede 6. Klimameile aus Österreich! Durch ihr Engagement leisten die Kinder einerseits ihren Beitrag für eine klimafreundliche Zukunft und rufen andererseits die Politik auf, sich für ambitionierten Klimaschutz einzusetzen.

Die Klimameilen-Kampagne feiert dieses Jahr ihr 20. Jubiläum. Bereits seit 2003 sammeln Kinder in ganz Europa fleißig autofreie Schulwege, indem sie beispielsweise zu Fuß zur Schule gehen oder mit dem Fahrrad fahren. Die Kampagne hat in den letzten zwei Jahrzehnten weit über 3 Millionen Kinder aus 42 Ländern erreicht. Gemeinsam sammelten sie über 44 Mio. Grüne Meilen und sendeten damit Jahr für Jahr ein deutliches Zeichen für mehr Klimaschutz an die politischen Entscheidungsträger:innen.

Übergabe im Vorfeld an Ministerin

Bei der Auszeichnungsveranstaltung von klima**aktiv** mobil für Bildungs- und Jugendeinrichtungen am 30. November überreichte Klimabündnis-Geschäftsführerin Elke Kastner zunächst jene Klimameilen, die im Jahr 2023 in Österreich gesammelt wurden, an Klimaministerin Leonore Gewessler. Das Plakat der Übergabe wurde von den Kindern der VS Pergkirchen aus OÖ gestaltet, welche dieses Jahr zum **Somersieger** gekürt wurden.

„Mit 20 Jahren Klimameilen feiern wir vor allem das unermüdliche Engagement der Kinder, die uns vorzeigen wie es geht. Wir bedanken uns bei allen Schüler:innen, Eltern, Pädagog:innen und den Gemeinden für ihren Einsatz und die zahlreichen Teilnahmen über all die Jahre.“, so Elke Kastner, Geschäftsführerin des Klimabündnis Österreich

Presserückfragen:

Tristan Brucker
Klimabündnis Österreich GmbH
Prinz Eugen-Straße 72/ 1.5; 1040 Wien
Mail: presse@klimabuendnis.at